

## **Pressemitteilung: Begriff „Arzt in Weiterbildung“**

*17.04.2010*

Auf überwältigenden Wunsch der Ärztinnen und Ärzte, die sich in Weiterbildung befinden, empfiehlt die Junge Allgemeinmedizin Deutschland (JADe) den Begriff "Arzt in Weiterbildung" statt Assistenzarzt oder Weiterbildungsassistent zu verwenden.

Aus Sicht des Nachwuchses spiegelt nur dieser Begriff einen vollapprobierten Arzt wieder und knüpft keinesfalls an den glücklicherweise verlassenen Begriff des "Arzt im Praktikum" an.

Reaktion auf den Beschluss des 113. Deutschen Ärztetages Drucksache V – 126 und Drucksache V - 130

### ■ **Pressekontakt**

[oeffentlichkeitsarbeit@jungeallgemeinmedizin.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@jungeallgemeinmedizin.de)

Junge Allgemeinmedizin Deutschland  
c/o DEGAM-Bundesgeschäftsstelle  
Friedrichstraße 133  
10117 Berlin

■ [www.jungeallgemeinmedizin.de](http://www.jungeallgemeinmedizin.de)

■ [facebook.com/JungeAllgemeinmedizinDeutschland](https://www.facebook.com/JungeAllgemeinmedizinDeutschland)